

Jeudi 8 novembre 2018

**Je parle de la prière du cœur, celle qui s'élève vers Dieu comme un encens. La prière qui ne marchande pas, qui n'exige pas, la prière du cœur ouverte à toutes les possibilités.  
La vie est don de soi. La vie est partage.  
Chaque chemin de vie devrait être un don d'amour.  
L'homme qui perd la prière ferme la voie du don.  
Prie, prie, ne cesse jamais de prier, au risque de te perdre !**

[Cyrille<sup>1</sup>] Je parle de la prière, la prière du cœur, celle qui s'élève vers Dieu comme un encens, la prière gratuite, la prière donnée, la prière offerte, la prière qui s'abandonne, la prière qui crie avec ferveur : «que ta volonté soit faite»... et non la vôtre, la prière qui ne marchande pas, qui n'exige pas, la prière du cœur ouverte à toutes les possibilités. On ne deale pas avec Dieu, ce que cependant vous faites souvent, comme : «je te donne cela, en échange donne-moi cela ou donne cela à telle personne».

Que connaît l'homme des plans de Dieu ?

Dans la prière abandonne-toi, petit homme et ce qu'il te sera donné de vivre portera toujours des fruits, des fruits pour l'âme, ne l'oublie pas ! Dieu habille l'âme, Il la revêt d'une parure de beauté que tu ne vois pas, toi qui si souvent ne vois que la matière.

Tout ce qu'il t'est donné de vivre, accepte-le avec reconnaissance. Remercie toujours car l'Amour est plus fort que la mort et ce que tu crois souvent être effroi est pour toi avancée. N'oublie jamais que l'épreuve fortifie. Ce qu'il t'est donné de vivre, porte-le, vis-le avec grandeur d'âme, dans la simplicité toujours.

Tu es riche : quelle épreuve ! Il te faut apprendre la richesse du don.

Tu es pauvre : quelle épreuve ! Il te faut apprendre et endurer l'abandon.

Tout dans la vie doit être un acte d'amour. Seul l'amour irradie et fait porter en le cœur de l'homme la fleur du partage, puisque tout est pour le bien commun. Mais l'homme a oublié le partage et c'est pourquoi il se meurt.

La vie est don de soi. L'homme est une graine d'amour de Dieu semée en terre pour porter du fruit d'amour.

La vie est partage. Chaque chemin de vie devrait être un don d'amour.

L'homme qui perd la prière ferme la voie du don. Reclus en lui-même, il a perdu en son cœur la voix de la lyre et le son de la cithare ne résonne plus en son âme. Qu'advient-il de lui ?

La prière seule est ouverture !

Homme, retrouve le trésor caché en ton champ, cultive en toi l'offrande. Revêts l'armure du guerrier qui combat contre toutes les forces occultes et tu retrouveras force et vigueur. En toi, la fleur de pureté grandira et l'arbre de vie étendra ses rameaux de génération en génération.

---

1) Cf. note du message suivant, le 9 novembre 2018.

La prière est le sel de la vie. Si le sel perd de sa saveur, que reste-t-il ? N'affadis pas ton âme aux plaisirs de ces temps. Tu n'es pas créé d'éphémère mais d'éternité ; tu es créé amour pour porter l'amour, pour ensemençer l'amour, pour divulguer l'amour. La prière de ton cœur est l'amour qu'il t'est donné de faire fructifier pour le bien commun.

Amour et don ont même voie.

Ne te perds pas dans l'angoisse de ces temps. Satan veut pour toi la perte de saveur. Satan, l'Adversaire, veut affadir en toi les semences de l'amour ; en t'isolant ainsi, il te maintient sous sa coupe de perdition.

Reviens à Dieu, ô homme ! Nous sommes tous frères, sœurs, issus d'un même et unique Père d'Amour. Travaille ton champ, travaille ta voie. L'Amour est toujours au rendez-vous. Viens à la rencontre, ne laisse pas passer le puits d'Eau Vive mais viens à la Fontaine te ressourcer et faire couler en toi ces pluies d'eau vive qui reverdiront les cœurs et couleront de cascade en cascade sur tous ceux que tu rencontreras. L'amour est partage. Aime, aime, aime et ne te retourne pas. Toujours va de l'avant, le cœur uni à Celui de ton Père du Ciel.

La semence est de miel qui vient d'en-Haut !

Laisse-toi devenir fontaine toi aussi et de fontaine en fontaine, tous les cœurs seront rebâtis. L'Amour appelle l'amour et l'amour déverse l'amour. Seul l'amour est nourriture. La haine est le tranchant de l'épée, par elle vient la discorde, celle-ci est mort. Étudie la Sagesse et près d'elle tu trouveras la fleur de sel. N'écoute ni le monde ni les voix de ses maîtres car elles sont perdition. Dans la Sagesse, écoute la voix du Cœur qui t'appelle à aimer et à L'aimer LUI, le Seigneur et Père de toute Gloire et Majesté.

Prie, la prière est ton trésor qui ne te sera jamais enlevé !

Prie, prie, ne cesse jamais de prier, au risque de te perdre !

Prie, prie, par la voix de Marie le Seigneur entendra toutes tes requêtes. Elle est la toute-pure qui élève ses enfants en le Cœur de son Fils, l'union est grande qui les relie.

[Un peu plus tard]

La voie du silence, c'est la voie de l'amour et dans le silence de l'homme, retentit alors la Voix du Cœur de Dieu.

Brandis ta foi, elle est le glaive de l'amour qui incendie et ravive les cœurs blessés.

Élève haut et fort la voix du silence, elle est celle qui guérit et transparaît les mots d'amour du Cœur de Dieu en l'homme.

Revêts l'armure de sainteté, elle est parure d'amour et de bonté.

Lève l'ancre en Ciel de Dieu et tu grandiras dans les parvis du Maître de l'Amour !

Ne crains pas, ne crains plus, tu es enfant de Dieu et tu es sauvé ! Dieu te garde en Sa demeure et t'invite en Ses parvis. Devant Lui, ne crains pas de t'épancher, mais ouvre ton cœur à la guérison et tu recevras en

retour la flèche de l'amour ! Le sceptre t'est donné, il est d'amour et dans le cœur de l'homme, il resplendit Sa paix.

Va toujours devant, il t'est donné de gravir la montagne, prends le chemin, il est liberté d'amour. À la montée du chemin, au bord de la rivière, Il t'attend pour te ressourcer et renforcer en toi la puissance de Son amour. Il t'attend, ne tarde jamais.

La joie est toujours au rendez-vous des cœurs croisés. Signe-toi du signe du ralliement qui est le Sien. Le signe de la Croix est ton signe de Vie !

[LE CHRIST] AVANCE ET RÉJOUIS-TOI ! JE SUIS LÀ QUI T'ATTENDS, MOI, LE BIEN-AIMÉ !